

DEMOCRACIA FUERTE: TENEMOS QUE FORJARLO

Ing. Santos Jaimes Serkovic (Congresista de la republica)

El Perú tiene alguna previsión para las catástrofes, pero estamos absolutamente no preparados para aprovechar las oportunidades.

La coyuntura nos presenta una circunstancia de contar en un ejecutivo, con ministros con amplio poder político. Solicitada por la sociedad civil, pero aceptada y respalda por las legítimas atribuciones constitucionales del Presidente de la Republica. Hay dos resultados positivos fácticos que se logran a partir de las gestiones y conversaciones últimas.

La despartidarización de la gestión pública, que trae consigo la posibilidad de tomar trascendentales decisiones, inmediatamente, solo con decisiones directorales y sectoriales. También permitirá la participación de la sociedad civil en las direcciones de las grandes empresas, Organismos Públicos Descentralizados (OPDs), Essalud, Petro peru Enapu Corpac etc.

Con un EXHAUSTIVO TRANSPARENTE Y PROFESIONALIZADO CONCURSO PUBLICO PARA CONTRATAR PERSONALIDADES, IDONEAS, PROFESIONALES, DE RECONOCIDO COMPORTAMIENTO ETICO, PARA EJERCER TODOS LOS CARGOS PUBLICOS.

El aforismo de que el Perú es de todos los Peruanos y no solo del Partido Político que ganó frágilmente las elecciones, esta ahora mas que nunca en la posibilidad de establecerse. Los nuevos ministros empoderados por la constitución y por la sociedad civil, y el Presidente de la Republica, que ahora cuenta con la expectativa nacional total, de “LOGRAR EL CAMBIO”. Iniciaría la recuperación de la confianza, con la convocatoria nacional a todos los profesionales calificados, -sin condicionamiento partidista-. Existe la oportunidad NACIONAL descentralista y de la participación de la sociedad civil. Los mejores profesionales del Perú en los cargos de responsabilidad de la gestión gubernamental. De este concurso quedarían inmediatamente eliminados, los funcionarios de “Experiencia” que tengan procesos administrativos o que su hoja de vida muestra participación en administraciones que han fracasado sus proyectos o que han quebrado sus empresas, los que tengan procesos penales no deben presentarse al concurso. Los profesionales con experiencia y con recientes logros académicos, deben tener ventajas, los que trabajaron en las instituciones politizadas de la dictadura, no deben ser aceptados. Los que participaron en licitaciones sospechosas, perdidas de activos, procedimientos no lícitos de gestión, no deben presentarse.

Borremos de una vez ese San Benito, de que el funcionario mas corrupto, por su “Experiencia”, será contratado en un cargo de mayor jerarquía en su próxima contratación. La oportunidad nacional, no debemos perderla. Los partidos están constituidos solo por el 2 % de la población Nacional. El 98 % de la ciudadanía tiene a los mejores profesionales. El Gobierno debe seleccionarlos y entregarles la responsabilidad del funcionamiento de todos los niveles del estado.

Ing. Santos Jaimes Serkovic
Congresista de la Republica

